Déclaration de l’ONU en date du 16 juin 2025 
le 27 juin est La Journée internationale de la Surdicécité 

Traduction par mon ordinateur du texte en anglais qui est à la suite du texte en français
Aux membres de la Fédération mondiale des sourds-aveugles et de l'Union européenne des sourds-aveugles 
Aux organisations territoriales de l'Association nationale des sourds-aveugles de Bulgarie
Au Ministère des Affaires étrangères et au Représentant permanent de la République de Bulgarie auprès de l'ONU
 
Bonjour, amis d'ici et d'ailleurs, chers frères et sœurs par le destin,
 
Le 16 juin, l'ONU a donné le feu vert à la Journée internationale de la surdicécité, dont nous rêvions - le 27 juin, dans le monde entier, l'anniversaire de l'inoubliable Helen Keller.
Le 27 juin sera la date de notre identité, de nos droits, de notre égalité et de notre inclusion sociale !
Cette journée a été gagnée grâce aux efforts et à l'énorme empathie de la vice-présidente de l'Alliance internationale des personnes handicapées, de la présidente de la Fédération mondiale des sourds-aveugles, de la présidente de Dodir, Sanja Tarczay PhD et de son équipe.
Exprimons tous notre sincère gratitude pour l'assiduité et le travail inlassable de Sanja Tarczay, PhD, et de son équipe. À partir du 16 juin 2025, le 27 juin n'est pas un jour de célébration, mais un jour où nous devons sonner les cloches, faire entendre au monde entier que nous, les sourds-aveugles, sommes ici et cherchons notre place sous le soleil.
Remercions tous ceux qui ont soutenu cette date sacrée pour nous !
Je terminerai par une citation d'Helen Keller : « Nous ne sommes jamais vraiment heureux tant que nous n'essayons pas d'égayer la vie des autres. »
 
Avec respect et honneur,
V. Draganova
Secrétaire général de la Fédération mondiale des sourds-aveugles (WFDB)
Représentant régional pour l'Europe à la Fédération mondiale des sourds-aveugles (WFDB)
Membre du comité exécutif de l'Union européenne des sourds-aveugles (EDbU)
Présidente du Comité des femmes de l'Union européenne des sourds-aveugles (EDbU)
Président et jurisconsulte de l'Association nationale des sourds-aveugles de Bulgarie (NADbBg)
Chef du Centre national « Helen Keller » pour la réhabilitation des sourds-aveugles, Plovdiv, dans le cadre de la NADbBg
Courriel : secretary.general@wfdb.eu
www.nasgb.org
https://www.facebook.com/nadbbg/
https://www.facebook.com/ncrdbhelenkeller/
To the members of the World Federation of the Deafblind and the European Deafblind Union 
To the Territorial Organizations of the National Association of the Deafblind in Bulgaria
To the Ministry of Foreign Affairs and the Permanent Representative of the Republic of Bulgaria at the UN
 
Hello, friends from near and far, dear brothers and sisters by fate,
 
On June 16, the UN gave the green light to the International Day of Deafblindness, which we have dreamed of - June 27, all over the world, the birthday of the unforgettable Helen Keller.
June 27 will be the date of our identity, rights, equality and social inclusion!
This day was won with the efforts and enormous empathy of the Vice President of the International Disability Alliance, President of the World Federation of the Deafblind, President of Dodir, Sanja Tarczay PhD and her team.
Let us all express our sincere gratitude for the diligence and tireless work of Sanja Tarczay PhD and her team. From June 16, 2025, June 27 is not a day for celebration, but a day when we must ring the bells, let the whole world hear that we, the deafblind, are here and are looking for our place under the sun.
Let us thank everyone who supported this sacred date for us!
I will end with a quote from Helen Keller: “We are never really happy until we try to brighten the lives of others.”
 
With respect and honour,
V. Draganova
Secretary General of the World Federation of the Deafblind (WFDB)
Regional representative for Europe at the World Federation of the Deafblind (WFDB)
Member of the Executive Committee of the European Deafblind Union (EDbU)
Leader of the Woman Committee at the European Deafblind Union (EDbU)
President and Jurisconsult of the National Association of the Deafblind in Bulgaria (NADbBg)
Head of "Helen Keller" National Center for the Rehabilitation of the Deafblind, Plovdiv, under the NADbBg
e-mail: secretary.general@wfdb.eu
www.nasgb.org
https://www.facebook.com/nadbbg/
https://www.facebook.com/ncrdbhelenkeller/

